
Super expérience, on
espère que ça ne sera

pas fini !

On est qualifié pour
le championnat de

France  !

On est arrivé 1ère
équipe, sans les

sports partagés !

Super
organisation !

C’est vraiment un
super sport, le

triathlon  !

Tout le monde a fait
un super course !

C’était dur mais on s’est
tous accroché !

Tout le monde n’a pas la
chance de pouvoir

participer au France !

C’est comme si un rêve
se réalisait !

Le trajet en train
a valu la peine !
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